



Le Patriarche Cyrille a reçu une délégation du Patriarcat de Jérusalem

Le 10 juin 2015, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence du monastère Saint-Daniel l'archevêque Aristarque de Constantine et l'archevêque Théophylacte de Jordanie, membres d'une délégation du Patriarcat de Jérusalem.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE prenaient part à la rencontre, ainsi que l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a chaleureusement accueilli ses hôtes, soulignant notamment que « Les échanges avec nos frères de Jérusalem sont toujours une grande joie pour moi. Je me rappelle chaque fois la ville sainte et les sentiments qu'éprouvent tout orthodoxe lorsqu'il pénètre dans ses sanctuaires. La Ville sainte et les frères qui accomplissent là-bas leur ministère font partie de ma vie. Nous suivons avec beaucoup d'attention et d'amour ce qui se produit dans l'Église de Jérusalem.

« C'est une joie toute particulière pour nous de nous trouver sur la terre bénie de Russie, dans l'Église russe bénie de Dieu » a constaté pour sa part l'archevêque Aristarque de Constantina.

Les membres de la délégation ont transmis au Primat de l'Église russe les salutations fraternelles de Sa Béatitude le Patriarche Théophile de Jérusalem.

Des questions d'intérêt commun ont été soulevées pendant l'entretien.

A l'issue de la rencontre, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a remis aux hiérarques de l'Église de Jérusalem des encolpions spécialement fabriqués en l'honneur du millénaire de saint Vladimir.